

# Kemungkinan Keterlibatan Oknum Anggota TNI di Balik Kasus Tewasnya 3 Polisi hingga Sosok Korban

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/03/2025



**ORINEWS.id** – Aparat kepolisian dan militer bergerak cepat mengusut pelaku penembakan yang menewaskan 3 polisi saat gerebek judi sabung ayam di di Kampung Karang Manik, Kecamatan Negara Batin, Way Kanan, Lampung, Senin (17/3/2025) sore.

Kepala Penerangan Kodam (Kapendam) II/Sriwijaya, Kolonel Inf Eko Syah Putra Siregar, mengungkapkan pihaknya sedang menyelidiki kemungkinan keterlibatan oknum anggota TNI dalam insiden tersebut.

“Apabila ada keterlibatan oknum, kita pastikan akan ada sanksi-sanksi yang diberikan,” kata Kolonel Inf Eko Syah Putra Siregar mengutip Kompas.com.

Saat ini, penyelidikan lebih lanjut tengah dilakukan untuk mengungkap motif serta pihak-pihak yang bertanggung jawab atas serangan ini.

Kapolda Lampung telah turun langsung ke lokasi kejadian guna memastikan situasi tetap terkendali serta mengamankan personel lainnya.

“Kini, Kapolda menuju TKP dan kini kita fokus mengamankan anggota yang lain,” ujar Kabid Humas Polda Lampung, Kombes Pol Yuni Iswandari.

Diberitakan sebelumnya tiga anggota polisi di Way Kanan, Lampung meninggal dunia saat giat penggerebekan judi sabung ayam di Kampung Karang Manik, Kecamatan Negara Batin, Way Kanan, Lampung, Senin (17/3/2025) sore.

Ketiga korban adalah:

Kapolsek Negara Batin, Iptu Lusiyanto;

Anggota Polsek Negara Batin, Bripta Petrus Apriyanto

Anggota Satreskrim Polres Way Kanan, Bripta M Ghalib Surya Ganta

### **Sosok Iptu Lusiyanto**

Iptu Lusiyanto menjabat sebagai Kapolsek Negara Batin.

Selama berkarir di kepolisian pernah menempati sejumlah jabatan strategis di wilayah Lampung.

Sebelum bertugas menjadi Kapolsek Negara Batin, Iptu Lusiyanto pernah menjabat sebagai Kapolsek Semaka, Polres Tanggamus, pada tahun 2023.

Iptu Lusiyanto kemudian dimutasi ke Polsek Negara Batin berdasarkan TR Lampung Nomor: ST/888/XII/Kep./2023 tanggal 11 Desember 2023.

## Sosok Briпка Petrus Apriyanto

Briпка Petrus Apriyanto merupakan anggota Polsek Negara Batin, Polres Way Kanan, Polda Lampung.

Saat insiden penembakan, Briпка Petrus Apriyanto tengah bertugas dalam giat gerebek judi sabung ayam di Kampung Karang Manik, Kecamatan Negara Batin, Way Kanan, Lampung, Senin (17/3/2025) sore.

Tak sendiri, Briпка Petrus Apriyanto bertugas bersama dengan total 17 personel gabungan Polres Way Kanan.

Termasuk sang atasan, Kapolsek Negara Batin, Iptu Lusiyanto.

Namun naas, saat penggerebekan judi sabung ayam tiba-tiba mereka diserang tembakan dari orang tak dikenal (OTK).

Dalam insiden tersebut, Briпка Petrus Apriyanto, Kapolsek Negara Batin Iptu Lusiyanto dan Anggota Satreskrim Polres Way Kanan, Briпка M Ghalib Surya Ganta gugur.

Ketiga korban meninggal di lokasi kejadian.

### Sosok Briпка M Ghalib Surya Ganta

Briпка M Ghalib Surya Ganta menjabat sebagai Anggota Satreskrim Polres Way Kanan.

Sama halnya dengan Briпка Petrus Apriyanto dan Kapolsek Negara Batin Iptu Lusiyanto, Briпка M Ghalib Surya Ganta menjadi korban penembakan saat sedang bertugas.

Dimakamkan di Bandar Lampung & Sumsel

Terkini, tiga jenazah korban penembakan itu akan dimakamkan di Bandar Lampung dan Sumatra Selatan.

Kapolsek Negara Batin, Iptu Lusiyanto dan anggotanya Briпка Petrus Apriyanto akan dimakamkan di Belitang OKU Sumatra Selatan.

Sedangkan anggota lainnya, Bripda M Ghalib Surya Ganta akan dimakamkan di Kelurahan Way Kandis, Kecamatan Tanjung Senang, Kota Bandar Lampung.

Demikian disampaikan Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Yuni Iswandari Yuyun saat diwawancarai awak media di depan ruang forensik RS Bhayangkara, Polda Lampung, Selasa (18/3/2025).

Dia juga mengatakan pihaknya akan mengupdate informasi setelah ketiganya menjalani autopsi.

“Akan kami sampaikan informasi terbaru terkait perkembangannya,” kata Kombes Pol Yuni Iswandari Yuyun.

### **Kronologis Kejadian**

Mengutip Kompas.com, awalnya Senin (17/3/2025) siang, Polsek Negara Batin menerima informasi mengenai adanya praktik judi sabung ayam di Kampung Karang Manik.

Setelah penyelidikan awal, sebanyak 17 personel polisi dikerahkan untuk melakukan penggerebekan.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Negara Batin, Iptu Lusiyanto.

Ketika tim kepolisian tiba di lokasi, situasi awal tampak kondusif.

Namun secara tiba-tiba, mereka diserang tembakan oleh orang tak dikenal.

Kabid Humas Polda Lampung, Kombes Pol Yuni Iswandari, membenarkan kejadian tersebut.

“Saat tiba di TKP, anggota tiba-tiba ditembaki oleh orang tak dikenal,” ujarnya, Senin malam.

Dalam insiden ini, Kapolsek Negara Batin Iptu Lusiyanto dan dua anggotanya tertembak dan meninggal dunia di lokasi kejadian.

Ketiga jenazah kemudian dievakuasi ke RS Bhayangkara untuk diautopsi